

Pressemitteilung

Sparkasse eröffnet Wichlinghausener Engagement- Woche

Wuppertal, 5. September 2017

Vom 8. bis 17. September findet in Wichlinghausen die Woche des bürgerlichen Engagements statt. Dann zeigen Vereine und Institutionen, wie sie sich für den Stadtteil einsetzen. Los geht es am 8. September von 10:00 bis 16:00 Uhr in der Sparkassen-Filiale Wichlinghausen.

Alle Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, sich in der Sparkassen-Filiale an Info-Ständen über das Engagement im Stadtteil zu informieren. Unter anderem stellen hier der Nordstädter Bürgerverein, die Sozialtherapeutische Kinder- und Jugendarbeit e. V. und der Verein des Islam und Friedens e. V. ihre ehrenamtliche Arbeit vor.

Im weiteren Verlauf der Woche können zum Beispiel Vereine und Institutionen in Wichlinghausen in ihren Räumlichkeiten besucht werden. Zudem gibt es verschiedene Fachvorträge und Mitmach-Projekte.

Die Woche des bürgerlichen Engagements findet bundesweit statt. Sie rückt die ehrenamtliche und freiwillige Tätigkeit von Bürgerinnen und Bürgern in den Mittelpunkt und lädt ein, sich selbst zu engagieren.

Mehr Informationen zur Wichlinghausener Woche des bürgerlichen Engagements erhalten Sie unter anderem in der Sparkassen-Filiale Wichlinghausen.

Für weitere Informationen und Fragen:
Pressesprecher Florian Baumhove
florian.baumhove@sparkasse-wuppertal.de
Tel. 0202 488-5230